

### ◇ラジオ体操（体育集会） 7月12日（水）

夏休みが近づいてきました。各町での朝のラジオ体操に向けて、そして、プール開放の時の準備運動のラジオ体操を全校で行いました。



### ◇1年生保育園との交流 7月18日（火）

北旭ヶ丘保育園の年長さんと1年生が交流しました。一緒にプールで遊びました。一番盛り上がったのが玉入れでした。21日にも交流会を行い、北校舎探検をして多目的室でゲームをしました。

### ◇花音トリオミニコンサート 7月19日（水）

音楽集会は、花音（かのん）トリオの皆さんによるミニコンサートでした。「情熱大陸」等のポピュラーな曲も演奏していただき、最後は「翼をください」を全校で歌いました。その後、5年生と6年生の音楽の授業で花音トリオに皆さんに弦楽器についての授業をしていただきました。



### ◇6年生親子レク カッタカタ祭り 7月22日（土）

6年生が親子レクでカッタカタ祭りに参加しました。恒例となったかぶりものを準備し、親子で踊りの練習も行ってきました。蒸し暑い日でしたが、暑さを吹き飛ばすような力一杯の踊りでした。仮装コンテストでは今年度も最優秀賞（何と七連覇！）、踊りコンテストでは、STV（須高ケーブルテレビ）賞とみんなに選ばれたで賞のダブル受賞でした。お見事！！



### ◇金管バンド壮行会・一学期終業式 7月25日（火）

長野県小学生バンドフェスティバルに出場する金管バンドの壮行会を行いました。続いて一学期終業式を行いました。終業式の校長講話では、計画的に学習したり水泳等自分の目標に向かって頑張ること、ルールを守って安全に過ごすこと、二学期も明るい笑顔で会いましょうと話されました。



平成29年度夏休み  
7月26日（水）  
～8月23日（水）

金管バンドは、バンドフェスティバルで「ブリランテ・アンサンブル賞」をいただきました。

◇二学期始業式・ミニピアノコンサート 8月24日(木)



3・4年生の代表が二学期の目標として行事や学習で頑張りたいことを発表しました。校長先生は、運動会や音楽会を感動あるものにしてほしい、「授業の約束」を実践してほしいと話され、さらに「持つ人生」と「なる人生」(日野原重明さんの著書から)に触れ、目標をかなえようとする生き方の大切さを話されました。また、始業式後に、保坂美奈さんと矢嶋先生のピアノ連弾のミニコンサートが行われました。



授業の約束

- ①チャイム着席…授業の準備はチャイムの前に
- ②しっかり聞く…体(おへそ)を向けて最後まで
- ③しっかり話す…正しい言葉遣いで最後まで



◇エコカップ回収週間8月28日～9月1日

児童会の呼びかけでエコカップ回収を行いました。意欲を高めるために学級対抗の取り組みにしました。集まった総量は約500kg! 保護者の皆さんにも積極的な協力をいただきました。ありがとうございました。収益を福祉に関わる取り組みにつなげる予定です。

◇プール参観日 8月29日～30日

とうとう水泳シーズンが終了します。プールでの授業は31日まで。そこで、水泳の授業を保護者の皆さんにご覧いただけるように各学年でプール参観を行いました。子ども達は、目標に向かって頑張ってきたことを一生懸命に発表しました。今年度も事故無く水泳の学習が終わりました。



◇4年生習字指導 8月30日(水)



書人会の西村先生に指導していただきました。事前に授業で書いた「手紙」をお届けしたところ、添削したものを持ってきていただきました。児童はそれを確認して練習を始め、さらに西村先生が一人ひとりに丁寧な指導をしていただきました。子ども達がどんどん上達していくのが実感できた2時間でした。

### ◇地震対応訓練 9月1日(金)

放送で緊急地震速報音、地鳴りとガラスが割れる音が流れました。子ども達は机の下に潜り込み、指示によって体育館に移動しました。全校で地震の時の身の守り方を学習しました。校長先生は、関東大震災と全国防災の日、東北大地震、仁礼災害と須坂市防災の日、Jアラートについて説明され、正しい情報をつかんで自分で考え、行動できるようになってほしいと話されました。自分の命を自分で守るための大切な訓練でした。



### ◇特別支援学級相森中学校区ブロック交流会 9月1日(金)

北信濃ふるさとの森文化公園に行きました。キッズアカデミー体験、プラネタリウムや博物館の見学等々、たくさんの活動を通して交流を深めました。

### ◇金管バンド「吹奏楽のタベ」に出演 9月3日(日)

「コロブチカ」と「ブリリアントマーチ」を演奏しました。小学生の参加は本校だけです。中・高校生や大人の吹奏楽演奏に触れ、たくさんのことを学ぶ機会にもなりました。

### ◇FBC(フラワーブラボーコンクール)地方審査 9月6日(水)



メイン花壇のテーマは「ハイタッチ」。力を合わせて取り組んだ花壇づくりの喜びを、1年生から6年生までの児童がハイタッチしている姿をイメージしたものでした。花壇の世話を続けた児童の代表として環境委員会の正副委員長がインタビューに答えました。審査の結果、優秀な花壇と認められ、中央審査に進むことができました。

### ◇PTA作業 9月9日(土)

保護者の皆さんに、運動会に向けて、また児童や学校職員だけでは手のまわらない所の環境整備をしていただきました。側溝やトイレがとてもきれいになりました。中庭やグラウンドの雑草もなくなりました。保護者の皆さん、大変ありがとうございました。また、例年のように5年保護者のCAPワークショップが行われました。



### ◇FBC中央審査 9月15日(金)



中央審査が行われ、『中部善意銀行賞(優秀賞)』をいただきました。種まきから苗の植え替えまで地域の皆さんの協力をいただきました。その苗を全校で植えました。花壇づくりの中心で取り組んだ滝澤先生、6年生の総合の学習や環境委員会の活動。そうした力の結集が継続した管理になり、見事な花壇ができあがりました。おめでとうございます。

◇第47回運動会 9月16日(土)



運動会スローガン

つくろう笑顔と努力の結晶